

jueves 22 de agosto de 2024

La concejalía de Turismo promociona el astroturismo con ‘La Laguna bajo las estrellas’

“Se trata de una cita con las estrellas que permitirá sumergirse a residentes y visitantes en el mundo de la astronomía y su relación con la cultura y costumbres canarias”, señaló Estefanía Díaz



La Casa de los Capitanes acogió este jueves, 22 de agosto, la presentación de ‘La Laguna bajo las estrellas’, un nuevo recurso turístico sostenible para potenciar la práctica del astroturismo en el municipio. Así lo destacó la concejala de Turismo del Ayuntamiento, Estefanía Díaz, que señaló que esta cita con las estrellas, que se desarrollará entre septiembre y octubre de 2024, se ha diseñado para un público general e irá acompañada de una formación previa, de 30 horas de duración, con sesiones webinars, clases presenciales y posteriores salidas de campo, por lo que no requiere de conocimientos previos en astronomía.

Díaz explicó que, "de esta forma, se unirá la contemplación del cielo nocturno con el conocimiento

científico, histórico y cultural, combinando teoría y práctica, para ofrecer una experiencia completa y enriquecedora a residentes y visitantes".

Con este objetivo, ‘La Laguna bajo las estrellas’ se enfoca en dos áreas principales: por un lado, la astronomía como ciencia, y por otro, el uso cultural que se le ha dado al cielo a lo largo de la historia, incluyendo costumbres y mitos. “Conocer las estrellas y analizar cómo nuestros antepasados las entendieron permitirá valorar aún más nuestro cielo nocturno y profundizar en nuestra identidad”, consideró la edil de Turismo, incidiendo en la necesidad de preservar este conocimiento enlazado con nuestra cultura.

Estefanía Díaz estuvo acompañada en la presentación oficial de esta iniciativa por el fundador de la empresa Tivity, Javier González, encargada de guiar el aprendizaje y las visitas exteriores. González puso el acento en la importancia de estimular y fomentar la práctica y el interés por el sector del astroturismo, en constante crecimiento.

En su intervención, subrayó que Tenerife y las Islas Canarias son reconocidas a nivel mundial por la calidad de sus cielos, “desde tiempos ancestrales, los habitantes han mirado hacia las estrellas, desarrollando una rica cosmovisión llena de mitos, costumbres y conocimientos relacionados con la observación del cielo. Hoy en día, Canarias es un referente en astronomía moderna y La Laguna apuesta por acercar estos saberes a la comunidad, fusionándolos con el avance científico para enriquecer y fortalecer la experiencia astroturística en el municipio”.

Salidas de campo

Entre las actividades prácticas más destacadas se incluyen tres salidas de campo a lugares emblemáticos del municipio: Tejina, el Sendero Azul en Punta del Hidalgo y La Barranquera, zonas que han sido seleccionadas por sus excepcionales condiciones para la observación astronómica, permitiendo a los participantes aplicar la formación adquirida y conectar con las historias y costumbres locales. Además, se realizará una visita al Museo de la Ciencia y el Cosmos.

También se pondrá a disposición de los participantes una plataforma en línea con contenidos adicionales, recursos, cuestionarios y espacios para compartir conocimientos.

La formación es totalmente gratuita, para garantizar la participación activa y el compromiso de plaza, se pedirá una pequeña donación de 5 euros, que será destinada a una ONG local a criterio del participante. Además, las personas que completen al menos un 75% de las actividades previstas podrán obtener un diploma acreditativo de superación del itinerario de aprendizaje. La inscripción ya se encuentra disponible a través de la web de la empresa encargada (www.tivity.es).